
72 L e  L i a h o n a D’après un discours de la conférence générale d’avril 2015.

Pourquoi la famille  
est- elle si importante ?
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Par D. Todd 
Christofferson
du Collège des 
douze apôtres

La famille est le meilleur  
moyen de faire réussir le plan du  

bonheur de Dieu.

Le plan de Dieu est que  
les hommes et les femmes se marient 

et aient des enfants.

Les familles fidèles aident  
les collectivités et les nations à être  

fortes et à bien se porter.

Dieu nous a aussi dit que  
les parents doivent apprendre à leurs  

enfants à suivre Jésus- Christ.


